

## „Pfingstferien im Kiwi 2023“

Bewegung voraus hieß es dieses Jahr in unseren Pfingstferien im Kiwi! Und unsere insgesamt 19 Kiwi-Kids nahmen das Thema „bewegte Woche“ im Kinder- und Jugendtreff natürlich beim Wort, da war es nur selbstverständlich, dass Sport, Spaß und Spiel nicht zu kurz kamen! Deshalb wollen wir euch hier einen kleinen Einblick in unsere sportlichen Kiwi-Ferien geben:

Unsere Woche startete mit einem Kennenlernen und dem Basteln kreativer Namensschilder ganz im Motto unserer Pfingstferien: Medaillen mit den Lieblings-Sportarten der Kinder und natürlich ihren Namen. Gleich darauf galt es zu spielen und sich zu bewegen. Dabei probierten wir unser neues Indiaca aus und auch Fußball, Tischtennis, gemeinsame Spiele und ein Spielplatzbesuch in Küps standen auf dem Plan. Das war bei wunderschönem Sonnenschein ein Riesenspaß!



Auch der Dienstag fing sportlich an. Nach unserem gemeinsamen Frühstück durften wir uns in unserer Schulturnhalle beim Angebot „Dance 4 Kids“ mit Jutta Wimmer am Tanzen versuchen. Und das hat richtig gut geklappt und einfach nur Freude an Bewegung gemacht! Am Ende konnten unsere Kiwi-Kids ihr Talent zeigen und meisterten gleich 3 erlernte Tänze mit Bravour. Dabei stand natürlich der Spaß im Vordergrund und auch einige Spiele kamen nicht zu kurz. Also schaut euch bei Interesse das Angebot „Dance 4 Kids“ von Jutta Wimmer bei der Volkshochschule Kronach an! An dieser Stelle nochmals ein großes DANKE an Jutta Wimmer für diesen tollen Vormittag!



Und auf das nächste bewegte Highlight mussten wir nicht lange warten. Am nächsten Tag probierten wir bei „Yoga für Kids“ mit Silke Kestel gleich eine weitere Sportart aus! In bequemen Klamotten und auf unseren Yogamatten haben wir nicht nur etwas über Yoga, Indien und „Asanas“ erfahren, sondern uns auch direkt in einfache Körperhaltungen begeben und den Sonnengruß geübt! Auch eine Entspannungsgeschichte und das Entdecken des „Geruchs von Indien“ durch einheimische Gewürze haben unseren Vormittag bereichert. Das war wirklich eine Erfahrung wert! Deshalb an dieser Stelle auch ein großes DANKESCHÖN an Silke Kestel! Das Angebot „Yoga für Kids“ findet ihr auch bei der vhs Kronach, ein neuer Kurs startet im Oktober.



Nicht vergessen zu erwähnen dürfen wir außerdem unseren Bastelspaß „Stressbälle“, den tollen Parcours zum Austoben in der Schulturnhalle (DANKE an unsere BUFDIS und unsere „großen“ Kiwi-Kids für den Aufbau) und unsere Mini-Ausflüge zu verschiedenen Spielplätzen im Umkreis. Egal ob Wasserspielplatz in Neuses, LGS-Spielplatz in Kronach oder der Holzspielplatz direkt in Küps, Bewegung war auch hier immer im Spiel! Und natürlich ganz viel Spaß, die ein oder andere Wasseraction und die Erfahrung Küps und seine Umgebung zu Fuß und per Zug zu erkunden! Aber auch mal schlechtes Wetter konnte uns die Freude nicht verderben. So ging es am Mittwoch nach einem erst sonnigen Spieltag in der LGS und einem kleinen Eis in der Eisdiele, im strömenden Regen und etwas nass mit dem Zug zurück nach Hause! Das Ganze jedoch mit einem Lächeln auf dem Mund und einem Erlebnis mehr zu erzählen!



Damit endet unser kleiner Einblick in unsere Pfingstferien im Kiwi. Natürlich haben wir noch viele weitere, schöne und spannende Dinge erlebt, die wir gar nicht alle aufzählen können. Deshalb nochmal ein große DANKESCHÖN an alle, die unsere diesjährigen Pfingstferien mitgestaltet und bereichert haben! Weitere Eindrücke unserer Ferien im Kiwi und viele Bilder gibt es auf der Kiwi-Hompage ([www.kiwi-kueps.de](http://www.kiwi-kueps.de)).

Wir freuen uns schon auf unsere nächsten „Ferien im Kiwi“ (Sommerferien: KW34 – KW35) und natürlich auf euch!

Lydia Pfluger  
Leitung  
Kinder- und Jugendtreff Kiwi

&

Yvonne Fleck-Hoderlein  
Jugendsozialarbeiterin  
an der GMS – Küps